
CSU Peißenberg

Marktgemeinderatssitzung am 19.05.2021

Von der heutigen Marktgemeinderatssitzung gibt es einiges zu berichten:

Ortsverband Peißenberg

Artikel vom 19.05.2021

Radweg von Peißenberg nach Oberhausen:Radweg von Peißenberg nach Oberhausen:

Wir freuen uns über die gute Zusammenarbeit mit dem Landkreis Weilheim-Schongau und der

Gemeinde Oberhausen! Mit den heute beschlossenen Varianten zur vorrangigen Prüfung zweier

Streckenführungen kann der Bau eines Radweges von Peißenberg nach Oberhausen gelingen.

Danke an Frau Landrätin Andrea Jochner-Weiß und Bürgermeister Thomas Feistl für die

gemeinsamen Überlegungen und an Kreiskämmerer Norbert Merk sowie Andreas Lenker

(Abteilungsleiter im Straßenbauamt) für ihre Ausführungen in der heutigen Sitzung des

Marktgemeinderates in Peißenberg.

•

Wir finden es gut, dass der Antrag auf Erlass einer BaumschutzverordnungBaumschutzverordnung für Peißenberg nicht nicht
weiterverfolgt wird. Wir sind für Bäume und für Klimaschutz - aber ohne weitere Verbote und
Regulierung.
#1000bäumefürpeissenberg#1000bäumefürpeissenberg

•

Soll die Geschwindigkeit in Peißenberg Geschwindigkeit in Peißenberg auf zentralen Straßen auf 30 km/h reduziert werden? Dort,

wo es notwendige Sicherheit bringt, schon - aber die Entscheidung will wohlüberlegt und soll

•

/verbaende/ov/peissenberg/aktuelles/august-2020/aktion-1000-baeume-fuer-peissenberg/


Eure Fraktion CSU/ParteiloseEure Fraktion CSU/Parteilose

rechtlich haltbar sein. Auch der innerörtliche Verkehr muss weiterhin fließen können. Wir

befürworten eine entsprechende Prüfung.


